

Modaes

Entorno

El textil mexicano ve con optimismo las renegociaciones del Tlcan

Desde la Cámara Nacional de la Industria Textil (Canaintex) de México aseguran que las prioridades del sector pasan por combatir la ilegalidad, renegociar el tratado y fortalecer el mercado interno.

Modaes
31 mar 2017 - 00:00

El textil mexicano ve con optimismo las renegociaciones del Tlcan

Las maquilas mexicanas no le temen a Trump. El nuevo presidente de la **Cámara Nacional de la Industria de la Industria Textil (Canainex)** de México, **José Cohen Sítton**, asegura que las renegociaciones del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (Tlcan) no alterarán las relaciones económicas que el sector tiene con Estados Unidos.

“La industria textil mexicana es competitiva y la balanza que mantenemos con Estados Unidos es positiva”, sostuvo Cohen Sítton en el acto de su asunción. Asimismo, aseguró que, además de las renegociaciones del Tlcan, el sector debe priorizar fortalecer el mercado interno y combatir la ilegalidad.

Cada año, México exporta 6.500 millones de dólares en textil, de los cuales 5.300 millones tienen Estados Unidos como destino. “El acuerdo debe mantenerse y modernizarse”, sostuvo Cohen Sítton a *El Financiero*.

Desde **Canainex** insisten en que la relación con todos sus socios comerciales debe ser la de mantener, cuidar y actualizar el acuerdo trilateral. Cohen Sítton asumió ayer el cargo de director tras la salida de **Juan Alfonso Ayub**.